

La sortie au Laser Game s'est déroulée le samedi 14 mars 2015 à 13h30 au Laser Game de Masséna. Au total, nous avons accueilli 5 familles prêtes à s'amuser. Deux parties d'une vingtaine de minutes chacune ont été jouées. 3 équipes de 7 à 10 personnes se sont affrontées, même les parents se sont pris au jeu. La distribution des scores a clôturé les parties dans une ambiance bonne enfant.

Après les parties, un goûter a été partagé dans le hall et les enfants, parents et adhérents ont pu échanger ensemble dans un moment convivial

Les enfants comme les parents étaient ravis de l'après-midi.